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クラブ名 ビジター受付
5月30日 金 東近江 無し
5月30日 金 守山 平常通り
6月5日 木 大津西 平常通り
6月10日 火 彦根南 無し
6月10日 火 野洲 平常通り
6月13日 金 守山 平常通り
6月17日 火 長浜北 平常通り
6月24日 火 彦根南 平常通り
6月25日 水 高島 事務局
6月26日 木 湖南 無し
6月27日 金 東近江 無し

例会日

会 長 甲 斐 切 稔 副 会 長 上 西 宗 市 S A A 青 木 正 伸 社 会 奉 仕 大 角 道 雄

直 前 会 長 上 西 保 幹 事 山 本 善 通 会員組織広報 井 島 均 国 際 奉 仕 三 峰 張 巨

会長エレクト 桑 名 宏 幸 会 計 川 北 清 満 職 業 奉 仕 塚 本 茂 樹 青 少 年 奉 仕 西 岡 昌 彦

第２５期理事役員第 ２ ５ 期 理 事 役 員

例会名
例会日
会員数 36 名 36 名
当日出席 27 名 25 名

事前 0 名 2 名
事後 3 名 名

出席免除 5 名 5 名
出席率 97.22% 88.89%

第1187回 第1189回
5月8日 5月22日

12:30 開会点鐘
我等の生業
5月の歌「朧月夜」
お客様紹介
食事歓談

12:55 会長の時間
幹事報告
委員会・同好会報告
卓話「RYRA研修生 横田智也様」　

13:25 ニコニコ報告
出席報告

13:30 閉会点鐘

5月29日第1190回

 卓話 竹若豪パスト会長
次回例会 創立記念例会

  旧東海道と明治天皇聖蹟」 

 湖南市内の旧東海道には、明治天皇聖蹟（聖蹟：天

皇行幸の足跡）が２ヶ所あります。 

一つは、石部の小島本陣跡にあります。明治天皇も宿

泊された小島本陣は、残念ながら昭和４３年に取り壊

され、現在は石碑が建っているだけです。 

もう一つは、タカヒサ不動産さんの横にあります。見

上げるほど非常に立派な石碑で、当時の明治天皇のご

威光が偲ばれます。 

その他にも東海道沿いには様々なお寺、神社、旧跡な
どがあります。一度散策されてみてはいかがでしょう
か？ 

  

甲 斐 切 稔 情報集会での意見を次年度の運営に活かしてください。昨日栗東
RC３０周年式典祝賀会に出席致しました。

山 本 善 通 情報集会への参加皆様ありがとうございました。井島PPご苦労様で
した。

井 島 均 情報集会参加ご苦労様でした。
上 西 保 第９回湖南市商工会総代会が無事昨日終了しました。参加いただ

いた会員様ありがとうございました。
青 木 善 政 早退お詫び。
石 田 晃 朗 例会欠席が重なって申し訳ありません。RYLA研修に当社横田君が

参加して感動して帰ってきました。感謝しています。
中 川 三 夫 お先に失礼します。
川 北 清 満 ロータリーの友情に感謝。
園 田 英 次 お先に失礼します。
桑 名 宏 幸 情報集会おつかれさんでした。
三 峰 張 巨 RYLA研修へ行ってくださった甲賀高分子の横田智也さんお疲れ

様でした。来週の報告楽しみにしています。石原さんご苦労様でし
た。

上 西 宗 市 井島PP情報集会の報告ありがとうございました。楽しい意義のある会
でした。

平 松 隆 一 情報集会お疲れ様でした。有意義な時間を過ごすことが出来まし
た。

南 啓 次 郎 20日に27回目の献血にいってきました。必ず年に3回400㏄を献血
しております。無料の血液検査のつもりです。皆様もいかがですか。

川 合 均 ロータリークラブに入会して早1年が過ぎました。少しづつですが
ロータリーの事がわかるようになりました。これからもよろしくお願い
します。

辻 孝 範 田んぼの蛙の声がにぎやかな頃になりました。

2014年5月22日　第26期　第42回　通算第1189回　　

本日合計　４２，０００円　　　累計２，６３１，０００  円

               幹事  山本善通 

1. 本日例会はRYLA研修、甲賀高分子(株)の横田智也さんの報告です 

2. 次週例会は創立記念例会、竹若豪パスト会長の卓話です。 

3. 6月3日ホタル学習会、13日にホタルまつりが岩根小学校で行われます。 

4. 台北府門RC会長交代式6月18日に出席の為、19日の例会を17日火曜

日に変更します。 

5. アウトドア同好会、インドア同好会入会の提出お願いします。 

6. 5月30日から三峰会が2013~14年度ロータリー国際大会（オーストラ
リア）に参加されます。 

 

               ロータリー情報委員会 

                井島 均 委員長 
情報集会は5月13~15日3日間にかけて 
4会場で昨年同様に親クラブの水口RC 
と合同で行いました。例年2回の情報 
集会を設けておりますが、後期は次年 
度に向けての情報集会という事もあり 
今回の情報集会のテーマとして 
「会員増強」と「奉仕プロジェクト」 
についてお話をしていただきました。 
両クラブとの会員数の減少する中、 
水口ロータリークラブは現在38名、湖南ロータリークラブは36名
ですがその中で出席免除会員が水口では17名ほど湖南は7名
のいらっしゃいます。出席免除とは例会に休んでもメーキャップ
を免除されているということで例会出席はロータリーの基本で出
なくてもいいということではないのですが、出席免除を取得され
るとなかなか例会に足を運んでいただけないというのが現状で、
そうすると例会の人数がとても淋しくなり会員減少にも繋がって
いるのではないかと思われます。 
また、会員増強と奉仕プロジェクトの話ということで、水口と湖南
がクラブを一緒にするのではなく共同で行う、ロータリーをPRで
きるような事業をしてはどうか。というお話あがっていました。 
会員勧誘を積極的にしていただた会員が水口も湖南も高齢化
してこられて、対社会の第一線から退いておられる方もおり、関
わりが少なくなってきているので新会員の勧誘ということが難し
くなっています。もう少しアクティブな情報を集めて誘っていた
だければと思います。 
水口には水口JC（青年会議所）がございまして卒業されてライ
オンズクラブに入会される方が多くいらっしゃるようで、それは
なぜかというお話もあがっていました。じつは水口青年会議所
と水口ライオンズクラブと共同事業を行っており接点があるそう
で、JCを卒業してからはライオンズとの付き合いが多いためそ
ちらへシフトしていくようで、決してロータリーの毎週例会がある
からとい理由だけではなく接点があるからという事のようです。
一時ライオンズクラブの会員も多くいらっしゃいましたが、JCの
会員も減少しているため入会も減少しているようで、ライオンズ
クラブも甲賀と水口がありますが甲賀は会員も少なく休眠状態
の様です。私たちのクラブだけでなく各団体でも同じような状態
でたとえは建築士会でも一時は1600人ほどの会員がおりました
が現在は1000人を割るくらいの会員になっています。どの団体
でも若い会員に入会がないということです。ロータリーの今まで
素晴らしい事業をたくさんやってこられたのですが、現在はボラ
ンティア団体も多く奉仕というのを前面に出さずボランティアを
行う団体も多くあります。そういう人たちとロータリーの奉仕に対
する見極めが難しく、現在も素晴らしい事業をたくさんやってい
るのですがロータリーの存在というものも薄くなってきたのでは
ないかと思います。 
奉仕プロジェクトでは国際奉仕では湖南は現在も台北府門との
交流を活発にやっておりますが、水口RCの姉妹ｸﾗﾌﾞとは音信
不通になっています。やはり奉仕プロジェクトについては事業
を通して会員同士が相談し参画しお互いに意見を出し合って
いく中で理解と交流を深めていくことも大切なのではないか。単
に例会だけやっているのではなく奉仕活動も、とても重要な役
割を占めていると感じています。また、会員の数にこだわるより
も質をしっかり保っていくことがロータリーとして大切なのではな
いかという意見もありました。 
最終的に会員増強については焦ることなく地道にしっかりロー
タリー活動していくことだと思います。（情報集会のアンケートな
どのまとめは後日お配りします。） 
 

3月4月は川北清満会員、川合均会員です！ 


